

Ich wollt nur mal danke sagen

Die Anwesenheit eines geliebten Menschen
bereichert den Tag.

Doch nicht immer dankend
nehmen wir diese Gunst an sich wahr.

Viel zu oft merken wir nicht, wie schön es ist,
dass so jemand bei uns ist.

Denn oft verdeckt uns die Gewohnheit,
die tiefe Freundschaft weit.

So sagen wir viel zu selten «Danke»
und lassen so den Zauber verfliegen,
der uns alle lässt besiegen.

So möchte ich Dir Danken
im Namen meines Seins.

Denn zu wissen dich als Freund/in zu haben,
ist für mich eine der schönsten Gaben.

© **Nadja Graf**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)